

22.11.2009 - 09:35 Uhr

«The Trip» erhält den youngCaritas-Award 2009*Luzern (ots) -*

Bereits zum sechsten Mal zeichnet youngCaritas das soziale Engagement von Jugendlichen mit dem youngCaritas-Award aus. Dieses Jahr geht er an die Initianten von «The Trip» aus Biel, die ein Abenteuer-Autostopprennen quer durch Europa organisiert und damit Sponsorengelder für ein Wasserversorgungsprojekt der Caritas Schweiz im Südsudan gesammelt haben.

Elf Projekte, an denen über 320 Jugendliche mitgearbeitet haben, waren im Rennen um den youngCaritas-Award 2009. Sie alle zeigen eindrücklich die Sensibilität Jugendlicher für soziale Fragen auf und dokumentieren ihre grosse Bereitschaft, sich neben Beruf und Schule mit kreativen Ideen für eine solidarische Gesellschaft einzusetzen.

Die diesjährigen Gewinner des youngCaritas-Award sind drei junge Männer aus dem Raum Biel und Lausanne, die das Abenteuer-Autostopprennen «The Trip» organisiert haben. Vom 26. Juni bis zum 5. Juli 2009 hatten 26 Teilnehmer in ganz Europa verschiedene Rätsel und Aufgaben zu lösen. Ausgerüstet waren sie mit nur 10 Euro Startgeld, dem nötigsten Gepäck und einem versiegelten Kuvert für Notfälle. Das Spiel fand zum Thema Wasser statt und gab den Teilnehmenden die Möglichkeit, ein Projekt von Caritas Schweiz zu unterstützen: so erhielten jene Reiseteams zusätzliche Punkte, die einen Sponsorenbeitrag vorweisen können. Die Sponsorengelder, die im Vorfeld der Reise gesammelt wurden, flossen vollumfänglich einem Wasserversorgungsprojekt im Südsudan zu.

An der Preisverleihung im Treibhaus in Luzern am Samstagabend wurden die besonderen Qualitäten des Gewinner-Projekts gelobt: «The Trip» ermöglichte den Teilnehmer einen abenteuerlichen und spannenden Einsatz für ein karitatives Projekt, forderte sie heraus, sich während der Reise mit wenig Geld, dafür umso kreativer durchzuschlagen. Das Abenteuer förderte die Begegnung zwischen Menschen verschiedenster Herkunft und Kulturen und leistete einen bleibenden Beitrag zur Verbesserung der Wasserversorgung im Südsudan.

Den Publikumspreis haben die an der Preisverleihung anwesenden Jugendlichen dem Projekt «Global View: One Week of World Issues» von Sarah Lötscher und Fabian Klein verliehen. Die beiden Studenten der Studentenorganisation AIESEC haben vom 19. bis 25. Oktober 2009 an der Universität Basel eine Themenwoche organisiert und mit Podiumsdiskussionen, Vortragsreihen, Workshops und einer Ausstellung auf die Millenniums-Entwicklungsziele hingewiesen. Über 500 Teilnehmerinnen und Teilnehmer konnten sich im Rahmen der Eventwoche für eine positive Globalisierung engagieren.

Kontakt:

Für weitere Auskünfte:

Andriu Deflorin, youngCaritas, Tel. 078 804 37 17 oder
adeflorin@caritas.ch

Druckfähige Bilder der Award-Verleihung sind erhältlich unter
www.caritas.ch ڀ Aktuell ڀ Bilder
(<http://web.caritas.ch/page2.php?pid=1300>)

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100000088/100594153> abgerufen werden.